



Münsingen, 24. April 2023

## MEDIENMITTEILUNG

PZM Psychiatriezentrum Münsingen AG

# Mirco Plozza wird neuer Direktor Personal und Betriebe

**Der langjährige Direktor des Vier-Sterne-Resorts Deltapark in Gwatt bei Thun wird neuer Direktor Personal und Betriebe am Psychiatriezentrum Münsingen: Mirco Plozza übernimmt die Direktion von Ursula Schaufelberger, die nach 11-jähriger Tätigkeit am PZM in Frühpension geht.**

Der Verwaltungsrat der PZM Psychiatriezentrum Münsingen AG hat Mirco Plozza einstimmig zum neuen Direktor Personal und Betriebe gewählt. Er wird Nachfolger von Ursula Schaufelberger, die nach 11 Jahren am PZM in Frühpension geht.

Der langjährige Direktor des Vier-Sterne-Resorts Deltapark in Gwatt bei Thun steht im PZM ab August 2023 einer Direktion vor, in der rund 190 Mitarbeitende täglich für einen reibungslosen und kund:innenorientierten Betrieb sorgen. Gleichzeitig wird Mirco Plozza die umfassende bauliche Gesamtentwicklung des PZM verantworten.

### Ausgewiesene Erfahrung in der Unternehmensführung

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung freuen sich über diese Wahl. Das PZM wird mit Mirco Plozza auf eine Persönlichkeit zählen können, die langjährige Führungserfahrung, ausgeprägte strategische und analytische Fähigkeiten, eine hohe Dienstleistungsorientierung, eine grosse Expertise in der Hotellerie und Erfahrung im Gesundheitswesen sowie bei Um- und Neubauprojekten mitbringt.

Zudem ist der 57-Jährige mit Change-Management bestens vertraut. So hat er etwa in der Klinik Schönberg AG in Gunten als Direktor ad interim erfolgreich für eine Stabilisierung des Unternehmens gesorgt. Darüber hinaus ist und war Mirco Plozza Verwaltungsratsmitglied von verschiedenen Organisationen, darunter auch die Klinik Schönberg AG von 2014 bis 2022.

### Von Chur über Kanada nach Gwatt

Mirco Plozza hat einen spannenden Werdegang: Nach dem Wirtschaftsgymnasium in Chur bildete er sich zum Werbeassistenten mit eidg. Fachausweis weiter und besuchte anschliessend die Hotelfachschule in Thun, die er mit einem Diplom als Hotelier Restaurateur HF abschloss. Es folgte ein MBA an der University of Guelph, Canada. Die Wahl der Universität war kein Zufall: Mirco Plozza ist schweizerisch-kanadischer Doppelbürger.



Nach dem MBA 2006 arbeitete Plozza für drei weitere Jahre als General Manager und Verkaufs- und Marketingdirektor in zwei Resorts in Kanada. 2009 kehrte er in die Schweiz zurück, wo er die Geschäftsführung der Gwatt Zentrum AG (Vorgängerin des Deltapark Resort) übernahm und 2014 Direktor des Deltapark Resort in Gwatt wurde.

Mirco Plozza lebt heute mit seiner Familie in Gwatt. Er ist verheiratet und hat drei Kinder.

#### **Kontakt**

Barbara Lauber & Julia Schiller  
Co-Leitung Kommunikation und Information  
T 031 720 82 29  
kommunikation@pzmag.ch

Das **PZM Psychiatriezentrums Münsingen** gehört zu den grössten psychiatrischen Kliniken in der Schweiz. Es behandelt jedes Jahr rund 3100 Personen in den Kliniken für Depression und Angst, Psychose und Abhängigkeit sowie Alters- und Neuropsychiatrie. Am Spitalzentrum Biel betreibt das PZM zudem die Psychiatrie Biel/Bienne. Die PZM AG beschäftigt rund 780 Mitarbeitende. [www.pzmag.ch](http://www.pzmag.ch)